

Dominica: Primer ministro realiza balance tras huracán María



La Habana, 21 sep (RHC) Roosevelt Skerrit, primer ministro de Dominica, ofreció este jueves 21 de septiembre, en Roseau, un balance de lo ocurrido en su país después del paso del huracán María, a la vez que señaló las necesidades de su pueblo.

Durante una entrevista exclusiva con **TeleSur**, señaló que la isla fue afectada en un 80 o 90 por ciento.

"Afectó a todas las comunidades. Ninguna clase social se vio exceptuado del golpe", indicó el Skerrit.

También reiteró su agradecimiento a la comunidad internacional.

En su alocución, el primer ministro destacó el apoyo otorgado por los gobiernos de Canadá, Venezuela, Cuba, así como de los integrantes de Caricom.

Especial fue su agradecimiento ante la nación de Antigua y Barbuda, que también experimenta una situación similar, pero que ha ofrecido donar 300.000 dólares.

Skerrit solicitó la ayuda de la comunidad internacional para iniciar la reconstrucción de las edificaciones en su país. Entre las peticiones figuran alimentos, materiales de construcción, suministros médicos, y demás bienes esenciales.

Aseguró que solo con la unidad "superaremos los escollos".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142062-dominica-primer-ministro-realiza-balance-tras-huracan-maria>



Radio Habana Cuba